



La course solidaire 2017 a eu lieu !

publié le 09/05/2017

promesses de dons : une somme record



Ce mardi 9 mai, les élèves de 4e ont couru pour l'association qu'ils avaient choisie : Un hôpital pour les enfants. Le soleil était au rendez-vous. Quelques chiffres : 545 km, soit une moyenne de 8,8 km par élève, et surtout un estimatif des promesses de dons qui bat tous les records : 3009 euros !!! Soit une moyenne de 48,5 euros par élève. Merci à toutes les personnes qui ont contribué à ce beau résultat : les adultes du collège qui ont encadré la course et compté les promesses de dons, préparé le goûter et abreuvé les coureurs, ceux qui y ont participé, Mme Brillouet bénévole de l'association ainsi que Mme Bontemps mère d'élève qui nous ont aidés tout au long de l'opération. Et bien sûr, toutes nos félicitations aux élèves !!!



Il reste maintenant une ultime mais indispensable étape pour que les promesses se transforment en dons : retourner voir les parrains et les marraines...

Rendez-vous courant septembre pour la remise officielle du chèque à l'association.

Pour mémoire, lire ou relire [l'article](#) qui retrace toutes les étapes de l'opération en amont.